

Vuelve "Elda 40 gra2" con novedades como las visitas teatralizadas por las calles de la ciudad

29/06/2016



La Concejalía de Cultura retoma "Elda 40 Gra2" durante los meses de verano, una experiencia que se llevó a cabo el pasado año con éxito, tras pasar un largo periodo de nueve años en los que no se programó ninguna actividad desde el Consistorio, ha resaltado la edil de Juventud, Laura Rizo: "Este año el **programa de actos vuelve con más fuerza** con el fin de llevar el **cine, el teatro y la música** a las calles, plazas y parques de la ciudad".

Las actividades se hacen **al aire libre y con carácter gratuito** con el fin de acercar la cultura a los vecinos desde el 1 de julio al 13 de septiembre.

"Elda 40 gra2" comienza este viernes, a las 21 horas, con la actuación del coro del CEAM en la Plaza de Castelar. Y

el sábado, a las 10:30 horas, los alumnos del Aula Suzuki ofrecerán un concierto de violín en la plaza de Antonio Porpetta.

Las actuaciones continuarán el martes 5 de julio en la Casa Colorá con un concierto de música clásica de la Orquesta Sinfónica del Teatro Castelar en el que intervendrá Antonio Porpetta. En julio también habrá jazz, Entremeses de Botero, a cargo de Gramática Parda y la actuación del coro Elda Canta.

Asimismo se ha incluido en la programación un acto de la Sede Universitaria que tendrá lugar el martes 12, a las 20:30 horas, en el Casino Eldense, abierto a la ciudadanía, que contará con la actuación del cuarteto de

cuerda "Mare Nostrum" con música y poesía del Quijote.

La programación de agosto se centrará en las sesiones de "**Cine a la fresca**" los lunes 4, 11 y 18, una actividad que ya se realizó en año pasado con gran éxito de participación.



La ciudadanía podrá disfrutar de teatro, cine y numerosas actividades durante el verano | Jesús Cruces.

Visitas teatralizadas

Una de las principales novedades de este año es la inclusión en "Elda 40 gra2" de una serie de **visitas teatralizadas por las calles de Elda**, bajo el título *Idella bajo una estrella* y *Los portales de Elda*. Los

organizadores de estas actividades son la directora del Taller de Teatro de Juventud, Begoña Tenés, y el director de Carases Teatro, Antonio Santos, respectivamente, que interpretarán los textos del autor eldense Juanan Moreno. Estas visitas se realizarán **todos los jueves de julio**, con el objetivo de dar a conocer nuestro patrimonio e historia.

Begoña Tenés dijo que *Idella bajo una estrella* representará cuatro momentos históricos de Elda: la expulsión de los moriscos, la guerra de la Independencia, una epidemia de cólera que sufrió la villa y la inauguración de un periódico local. Será los jueves 7 y 21 a las 22 y 23 horas, con salida desde la Oficina de Turismo.

Por su parte, Antonio Santos explicó que Carases Teatro hará un recorrido por las **nueve puertas con que contaba Elda hasta finales del siglo XIX**, cuando comenzó su desarrollo urbanístico. "Son **lugares emblemáticos** que nos permitirán descubrir parte de la historia local, incluso su gastronomía y anécdotas de interés". La visita partirá de la plaza Prosperidad y se realizará los jueves 14 y 28 de julio, a las 22 horas, para finalizar en el **Castillo**, donde habrá alguna sorpresa.

Las visitas son gratuitas previa inscripción en la Oficina de Turismo, formadas por grupos de unas 40 personas. Una persona solo podrá inscribir a un máximo de cuatro a la vez.